











ルを送り、大会を盛り上げるストランナーに。ランナー全員にタレントの間寛平さんがスペシャ

ランティアウエアを作成第10回大会を記念し、オリジナルのボ

がハーフマラソンに参加庁)、秋山雄飛選手(青山学院大公務員ランナー川内優輝選手(

が高校生の国内最高新記録を樹立ジョエル・ムァゥラ選手(倉敷高・当時)ハーフマラソン陸連登録者男子の部で

(ネット) がスタート

中四国最大と呼ばれる規模の大会に

大会をPR吉備路マラソン号」運行がスタートし、った付けた、JR吉備線の「そうじゃクを付けた、JR吉備線の「そうじゃりを付けた、」によりである。

、現在のコースへ。山手・清音をめぐっ

-が吉備路を駆けソンがスタート。 3 ㎞の2種目で、

ゴーストノートが制作ターボーカルを務めるロックバンド、ターボーカルを務めるロックバンド、大会イメージソング「awalk in the life」大会イメージソング「awalk in the life」

加わり、幅広い世代が楽しめるようにイベントとしてファミリーマラソンが実走者が1万人を突破

ィアとスポンサーの力

仙台国際ハーフマラソン大会との相互交流



平成25年6月4日に「仙台国 際ハーフマラソン大会・そうじゃ 吉備路マラソン相互連携に関す る協定」を締結し、中学生の相 互派遣を開始しました。マラソ ンと復興支援を通じて両市の絆 を深め、そうじゃ吉備路マラソ ンでは仙台市の中学生が選手宣 誓を、仙台市長や副市長がスター ターを務めています。

追。以後、さまざが結したことを受い大会との相互

ランナーとボランティア、市民が一体となり、 みんなでつくり上げているそうじゃ吉備路マラソン。 第10回記念となった今大会は、ついに実走者が2万人を突破しました。 長年にわたる多くのご支援・ご協力・ご理解、誠にありがとうございます。 これからも、より充実した大会運営を目指してまいります。



